
 

VERBALE 
della riunione della Commissione consultiva per la ristorazione scolastica comunale di Imperia 

in data 23 Novembre 2017 

 

In data 23 Novembre 2017 alle ore 17:00 in Imperia p.za Dante presso la Sala Consigliare , al 

secondo piano, è stata convocata riunione della Commissione consultiva per la ristorazione 

scolastica comunale di Imperia  con il seguente ordine del giorno 

1) Tabella alimentare vigente e ipotesi di evoluzione ed adattamenti  

Sono presenti i Signori 

Dirigente del Settore Servizi Sociali, Prima Infanzia, Attività Educative e Scolastiche del Comune 

Dott.ssa S. Grassi 

Amministratore Unico della S.E.R.I.S. S.R.L. unipersonale Gen.Vincenzo Costantini 

Sig.ra P. Ferrando Responsabile del Servizio  dipendente della S.E.R.I.S. S.R.L. unipersonale 

Sig.ra B. Terranova responsabile approvvigionamenti dipendente della S.E.R.I.S. S.R.L. 

unipersonale 

Dott.ssa A.M Ponte Biologa consulente HACCP – Laboratorio QUASAR - Imperia 

Funzionario dell’ASL 1 Imperiese Dott. S. Beschi 

 

Insegnanti e Genitori di Minori frequentanti il servizio Signori: 

 

ISTITUTO COMPRENSIVO BOINE 

Sig.ra Simonetta Cucchi Insegnante Primaria Mameli 

Sig.ra Fiorella Marvaldi Rapp. Genitore Primaria Mameli 

 

ISTITUTO COMPRENSIVO LITTARDI 

Sig.ra Orietta Zaffoni Insegnante Materna Ulivi 

Sig.ra Nadia Zunino Insegnante Primaria Piazza Roma 

Prof.ssa Caffa Insegnante Medie Littardi 

Sig.ra  Chiara Renzetti Genitore Materna Ulivi  

Sig. Alessio Meneghello Rappresentante Consiglio d’Istituto 

 

ISTITUTO COMPRENSIVO SAURO 

Sig.ra Angela Novaro Insegnante materna Argine Destro 

Sig.ra Sara Serafini Rappresentante Genitori 

Sig.ra Sara Zini Insegnante Primaria Gibelli 

Sig.Emiliano Rinaldi  Genitore Rappresentante Istituto 

 

Apre la discussione il Gen.Vincenzo Costantini che espone sia pure in modo riassuntivo il suo 

primo anno di carica di Amministratore nella Società comunicando gli obiettivi raggiunti nel 

servizio : un aumento dell’utilizzo del biologico nella tabella alimentare  e l’abbassamento della 

tariffa buoni pasto per il primo figlio da € 96,00 a € 90,00;  ulteriori indicazioni vengono date anche 

dalla Dott.ssa Grassi la quale  conferma e condivide l’operato della Società che ha saputo 

raggiungere solidi obiettivi rispettando vincolo economici impegnativi; la Dirigente dopo aver 

portato i saluti dell’Assessore dimissionario e quindi non presente in Commissione, Dott.ssa 

Chiarini,  comunica l’indirizzo comunale della proroga del contratto di servizio alla Società in 

scadenza il 31 Agosto 2018. 



Si passa quindi a dare un’illustrazione delle caratteristiche della tabella alimentare in uso e si 

raccolgono gli interventi dell’insegnante della scuola Materna di Via Ulivi che rappresenta 

problematiche relative alla giornata del venerdì della Terza settimana ritenuta forse scarsa per i 

bambini poco appetenti, proponendo il budino al posto della frutta; la Sig.ra Zini, insegnante della 

scuola primaria di Via Gibelli, osserva che le verdure stufate hanno poco riscontro e che le giornate 

in cui è prevista la pizza  e torta verde spesso i piatti risultano non caldi e il dessert (yogurt) freddo. 

L’insegnante di Piazza Mameli riporta una nota circa l’olio extravergine utilizzato  ritenendolo forte 

di gusto; il rappresentante dell’Asl 1 accoglie la variazione della tabella della terza settimana e 

propone la sostituzione delle verdure stufate con gli spinaci fornendo indicazioni nutrizionali 

esplicative delle scelte che sottostanno alla tabella alimentare quale in atto puntualizzando 

sull’importanza dell’educazione alimentare nelle scuole; sul gusto “forte” dell’olio precisa che è 

dato dalla presenza di polifenoli , sostanze antiossidanti e quindi benefiche all’organismo; nessun                            

un’altra indicazione viene fornita  

 

Un rappresentane dei genitori chiede l’utilizzo del  “chilometro zero” e l’introduzione di 

hamburger; la Società spiega delle difficoltà sia da un punto di vista burocratico e logistico ( devono 

essere effettuate le procedure di gara con richiesta di specifica documentazione, spesso le aziende 

sono scoraggiate e non partecipano ai bandi); il servizio di ristorazione prevede l’utilizzo di grossi 

quantitativi di verdura e frutta  che l’azienda territoriale non è in grado di fornire con continuità; si 

precisa comunque che l’attenzione della Società a migliorare la qualità delle materie prime ha 

portato all’introduzione di prodotti biologici; per quanto riguarda gli hamburger il Dott. Beschi 

sconsiglia l’utilizzo poiché il prodotto subisce manipolazioni e alterazioni alimentari. 

Le insegnanti dei vari plessi  presenti esprimono la loro soddisfazione sulla qualità del cibo e del 

servizio confermando rispetto all’anno scolastico precedente un maggior afflusso di alunni in 

mensa. 

Non avendo nient’altro da aggiungere  i Partecipanti hanno via via lasciato la riunione attorno alle 

18,20 si chiude la seduta ringraziando per la partecipazione gli astanti. 

 

 

      Firmato 

 

        L’Amministratore Unico Gen. Vincenzo Costantini 


